

“Cultivemos el ejemplo de amor al Papa y a la Iglesia que San Josemaría nos dejó”

El Cardenal Juan Luis Cipriani Thorne presidió la Misa que se celebró en el marco de la Fiesta de San Josemaría Escrivá en la parroquia María Reina, el miércoles 26 de junio. En su homilía exhortó a los fieles a estar muy unidos al Papa Francisco.

08/07/2013

“Hoy es un momento en que él (San Josemaría) nos dice: Hay que amar al Papa, un amor como hombres es una señal inequívoca de lo que es el Opus Dei, una pequeña familia al servicio de Dios en la Iglesia”, reflexionó el Cardenal Juan Luis Cipriani.

Mencionó que el fundador del Opus Dei siempre les inculcó ese servicio a la Iglesia con confianza y ese amor al Santo Padre que debemos ponerlo en práctica.

“En esta ocasión tan bonita nos unimos todos a esta responsabilidad de estar unidos al Papa Francisco en todo lo que diga la Iglesia”.

Manifestó que el mensaje que hace años inculcaba San Josemaría Escrivá coincide con lo que el Papa Francisco nos pide en la actualidad:

Salir a las periferias no solo geográficas sino también existenciales.

“Procura servir a Dios en esas periferias de la santificación del trabajo ordinario hecho por amor a Dios, ahí nos espera la Iglesia, ahí nos espera ese llamado del Papa para llevar el espíritu del Opus Dei a miles de almas”, expresó.

“El Opus Dei nació en esas visitas a los enfermos, en esa atención a niños desamparados, en esas horas de horas en el confesionario; en esa periferia espiritual y familiar donde faltaba la luz, donde faltaba la fe, donde abundaba la violencia y la incomprendición. En esa periferia, en esos tesoros, en esas largas idas y vueltas, horas de horas, seguimos trabajando llevando la palabra de Dios al mundo entero”, continuó.

El Arzobispo de Lima exhortó a continuar por este camino de entrega

completa y humilde a Dios y a la Iglesia, y buscando la santidad en lo ordinario.

“Así fue ese comienzo del Opus Dei y así debe seguir siendo a lo largo de toda su historia. El caminar sencillo y bonito de gente que procura amar a Dios y que esa luz del amor a Dios se refleje en el hogar, en el trabajo y en el quehacer diario”, señaló.

“Hay que hacer milagros. Esto se consigue con amor, con cariño, con alegría, pero con acciones”, concluyó.

Concelebraron con el Cardenal Cipriani, Monseñor Juan Antonio Ugarte, Arzobispo de Cusco; el Padre Emilio Arizmendi, Vicario Regional del Opus Dei en el Perú.

Página web del Arzobispado de Lima

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pe/article/cultivemos-el-
ejemplo-de-amor-al-papa-y-a-la-iglesia-
que-san-josemaria-nos-dejo/](https://opusdei.org/es-pe/article/cultivemos-el-ejemplo-de-amor-al-papa-y-a-la-iglesia-que-san-josemaria-nos-dejo/)
(22/02/2026)